



RAUMKONZEPT
Hochrhein

Gemeinsam für unsere Region!

Mach
mit!

Gestalte mit uns die Zukunft des Hochrheins!

Erlebe
grenzübergreifende
Zusammenarbeit bei einem
Spaziergang durch beide
Rheinfelden!

Mi, 22. Mai
17:15 – 19:15 Uhr

Entdecke
neue Seiten von Grenzach-
Wyhlen und Pratteln
bei einer gemeinsamen
Exkursion!

Do, 20. Juni
17:15 – 19:15 Uhr

Erfahre
welche Ziele für Siedlung,
Landschaft und
Mobilität in Deiner Region
verfolgt werden!
Sa, 22. Juni, Rheinfelden (CH)
10:00 – 13:00 Uhr



Jede Stimme zählt!
Heute noch anmelden und teilnehmen:
www.raumkonzept-hochrhein.org



Das Raumkonzept regt die Städte, Gemeinden und Bewohner:innen dazu an, grenzübergreifend zusammenzuarbeiten und als Region ihre Kräfte zu bündeln.

Die Bürgerbeteiligung hilft den Fachplaner:innen dabei, im Raumkonzept auf die Bedürfnisse und Anliegen aller Bewohner:innen einzugehen. So können wir gemeinsam langfristige Lösungen für die Herausforderungen unserer Region finden.